

Ressort: Technik

Zalando will noch 2014 an die Börse

Berlin, 03.09.2014, 08:24 Uhr

GDN - Der Online-Versandhändler Zalando plant noch für dieses Jahr einen Gang an die Börse. Das teilte das Unternehmen am Mittwoch in Berlin mit.

"Das Erreichen der Gewinnschwelle im ersten Halbjahr 2014 ist ein wichtiger Meilenstein, der die Attraktivität unseres Geschäftsmodells einmal mehr unterstreicht. Der Gang an die Börse ist der nächste logische Schritt in der Entwicklung von Zalando, da er uns - über die Aufnahme von Eigenkapital hinaus - die nötige Flexibilität gibt, um unsere langfristigen Wachstumsambitionen weiterzuverfolgen", sagte Rubin Ritter, Mitglied des Vorstands von Zalando. "Abhängig vom Börsenumfeld" soll der Börsengang des Onlinehändlers im zweiten Halbjahr 2014 stattfinden, hieß es seitens des Unternehmens weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40327/zalando-will-noch-2014-an-die-boerse.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com